

学生協働フェスタ in 東海 レポート

2017.9.23

製作者：名古屋女子大学 文学部 児童教育学科
児童教育学専攻 4年 渡邊 真美

2017.9.23(土)に『学生協働フェスタ in 東海』が開催され、名古屋女子大学図書館サポーター『ちんりっぷ』からも、11名のメンバーが参加しました。新1年生も加わりフレッシュな仲間も増え、初めて行われた大きな舞台。東海地域のさまざまな大学図書館で、日頃活動している図書館サポーターの仲間たちとの交流を通して、充実した学びを得た『ちんりっぷ』メンバーたちの活動の歩みをお知らせします。



会場 準備

会場準備では、ポスターセッションの展示や、本番のトークセッションに向けての打ち合わせ、注意事項の確認などが行われました。4年生は、G3の発表の代表として、トークセッションに専念し、後輩の『ちんりっぷ』メンバーは設営に取り組みなど、日頃から鍛えてきたチームワークをいかし、会場準備もスムーズに行うことができました。流石は『ちんりっぷ』ですね。新1年生のメンバーたちも、初めての会場準備を頑張りました！



AM10:00 ~

開会

プログラム

開会式が始まり、開会宣言では、日頃からこのような学生協働の取り組みを推進されている、青山学院大学准教授 野末俊比古先生から、学生協働についてのお話をお伺いしました。先生は、スマートフォンを使用した学生参加型のお話を下さり、学生たちの緊張も打ち解け、会場は徐々に盛り上がり行きました！

開会式の最初には、アンケートでみなさん「緊張している」という回答が多かったのですが、開会式が終わる頃には「楽しみ！」という回答が増え、いよいよトークセッションが始まりました。なんと、一番手はG3活動紹介！

AM10:35 ~ トークセッション



会場が盛り上がり、いよいよトークセッションがスタート。昨年度から始動した、金城学院大学さん、椋山女学院大学さん、名古屋女子大学の3つの女子大学の図書館サポーターの共同活動『Girls of Three(G3)』。「学生協働フェスタ in 東海」に参加された方々に向けて、活動内容の情報発信を行いました。名古屋女子大学からは4年生の2人が、『ちゅりっぷ』の代表として堂々たるプレゼンを披露しました。私たちG3の活動が、他大学の学生の皆さんに広く知っていただけたことをとても嬉しく思います。次に、『ちゅりっぷ』の活動紹介では、4年生、3年生のメンバーがパワーポイントを使って楽しく活動紹介を行いました。『ちゅりっぷ』に入らたての頃は、緊張して人前で話すことが苦手だったメンバーも、「絵本の読み聞かせ」や「大学祭のボランティア」、「おすすめ本の紹介」などの『ちゅりっぷ』の活動を通して、凛々しく成長している姿に感動し、私も頑張りたいと改めて感じました！

午後の部

PM13:00 ~ サポーター 交流会

お昼休憩を終えた後、午後の部が始まりました！
午後の部のメイン活動の『サポーター交流会』がスタートし、司会は『ちゅりっぷ』の名司会者でお馴染みのこちらのあ？人！期待していた通りに、会場を盛り上げてくれました☆
交流会では、普段交流のない他大学のサポーター同士がアットホームな会場の中で活動紹介などを行いました。
他大学のみなさんと貴重なお時間を過ごせました。



PM14:00 ~ ポスターセッション

交流会終了後は、ポスターセッションが始まりました♪
名古屋女子大学図書館サポーター『ちゅりっぷ』のブースでは1年生～4年生までの主力のメンバーたちが、ブースに訪れたお客様や、他大学のサポーターのみなさんに『ちゅりっぷ』の紹介や、活動内容などを説明して行きました。訪れた方々からは、『こんな活動をしているなんてすごい！ぜひ自分たちの大学図書館でも取り組んでみたい。』や、『可愛い発行物や葉が素敵ですね。』などの温かい言葉をいただきました。また、4年生の経験者は、金城学院大学さんとともにG3のブース案内も担当しました。こちらのブースも、『G3の取り組みに興味を持った』などの素敵なコメントをいただきました。



最後に

PM14:40 ~ 閉会



あっという間に、楽しい時間が過ぎていき、気がついたら閉会を迎えました。さまざまな東海地域の図書館サポーターさんの活動を学び、『ちりっぴ』メンバーも実りのある1日となりました。

大学1年生から活動を始めた『ちりっぴ』。気づけば、もう4年間も活動を続けてきました。頼もしい後輩たちにも恵まれ、今回の『学生協働フェスタ in 東海』では、メンバー1人1人の成長を見ることができました。今回の貴重な経験を糧に、これからの『ちりっぴ』活動がさらに盛り上がっていくように、今後も頑張っていきます。

フォトギャラリー

